

Programm geht weiter

Das erste halbe Jahr in der Bürgerscheune ist vorüber / Weitere Highlights

Gottenheim. Die BE-Gruppe BürgerScheune hatte sich für 2015 Einiges vorgenommen. Die ersten fünf Monate des Jahres hielten, was das Jahresprogramm versprach. Alle Veranstaltungen – ob Kabarett, Musik oder Zauberei – waren gut besucht, viele ausverkauft. Besonders der Kuba-Abend am 9. Mai mit der Livereportage von Tobias Hauser war begehrt – und wurde für Gäste und Organisatoren ein großer Erfolg. Am Samstag, 27. Juni, geht das Programm mit dem Kindertheater „Der Rattenfänger von Hameln“ und „Öl des Südens“ weiter.

Schon im Januar, als „Merckels Putzfrau“ Marianne Schätzle den Gästen die Welt erklärte, war die Bürgerscheune ausverkauft. Nach dem vergnüglichen „Kanzlerinnen-Abend“ kam mit LinkMichel am 19. Februar ein alter Bekannter in die Bürgerscheune. Der schwäbische Kabarettist präsentierte vor fast ausverkauftem Haus sein Programm „Frau gesteuert“. Musikalisch ging es am 19. März mit der A Cappella-Gruppe „Die Ohrwürmer“ aus Oberried weiter. Fast der gesamte Gottenheimer Männergesangverein machte an diesem Abend die Scheune voll – kleine Gesangseinlagen nach der Vorstellung inbegriffen.



Petra Gack ist am 27. Juni in der Bürgerscheune zu Gast. Kinder ab fünf Jahren und ihre Eltern sind dazu eingeladen. Foto: privat

Am 16. April entführte das Freiburger ZauberSyndikat mit seinem Programm „Zwielichtig und manipulativ“ das Publikum in die Welt der Comedy, der Zauberei und des Theaters. Die Gäste und die Bürgerscheunler staunten nicht schlecht über die Zauberkunststücke der beiden Mimen – garniert mit einer gehörigen Portion Humor.

Die Livereportage über Kuba von und mit Tobias Hauser am Samstag, 9. Mai, mit anschließender Fiesta Cubana wurde zum bisherigen Höhepunkt im Programm. Dazu trug auch Klaus König bei, der zuerst vor der Scheune und später im Bewir-

tungsraum das Zigarrenmachen zeigte und Interessantes über den Tabakanbau und die Verarbeitung zu berichten wusste.

Am 21. Mai begeisterte das Freiburger Duo „Acoustic Instinct“ mit dem Programm „Aus dem Bauch“ ein junges Publikum in der Bürgerscheune mit ungewöhnlicher und erstaunlicher Stimmenakrobatik.

Fast schon Stammgast ist das Quintett „Öl des Südens“, das am Samstag, 27. Juni, in die Bürgerscheune kommen wird. Am Nachmittag desselben Tages ist Petra Gack mit ihrer Interpretation des Rattenfängers von Hameln im Rahmen der „Cooltur“ ab 15 Uhr in der Bürgerscheune zu erleben.

Nach Martin und Mareike Glöckler (16. Juli) und Unduzo (20. August) sind mit Bure zum Alange (17. September) und Martin Wangler (15. Oktober) ganz unterschiedliche „Heimatkabarettisten“ zu Gast.

Das Musiktheater Bellevue beschließt mit dem Programm „Shake hands“ am 19. November das kulturelle Jahresprogramm in der Bürgerscheune. **Marianne Ambs**

Karten im Vorverkauf für alle Veranstaltungen gibt es bei Zehnggrad in Gottenheim, Hauptstraße 49, Telefon 0 76 65/9 47 72 10, E-Mail: info@zehnggrad.com.